

Miércoles 15 de Septiembre de 2021 | Matutina para Menores | ¿Qué personaje bíblico oró dentro de un pez?

Descripción



¿Qué personaje bíblico oró dentro de un pez?

“Jonás oró al Señor su Dios desde dentro del pez” (Jonás 2:1).

Marca la respuesta correcta

1. **Jonás.**
2. **Pedro.**
3. **Oseas.**

¿Has visto alguna vez una ballena?

Las ballenas son unos **peces** muy grandes, pero no tienen branquias para respirar como los demás peces, sino que tienen pulmones pues son mamíferos como tú y como yo. Por eso, no pueden respirar dentro del agua, sino que aguantan la respiración hasta que salen a la superficie y vuelven a tomar oxígeno por un agujerito que tienen en la parte superior de su cabeza, llamado “espiráculo”.

La mayoría de las ballenas y los delfines pueden permanecer bajo el agua, sin respirar, hasta veinte minutos. Pero hay una ballena muy grande llamada “cachalote” que puede permanecer más de una hora sumergida en el agua y sin respirar.

¿Recuerdas a qué personaje bíblico se lo tragó un pez para que no se ahogara en el mar? Puedes leerlo en el libro de Jonás.

Dios le salvó la vida a Jonás a través de un gran pez, porque tenía que cumplir con una **misión**. Dios le había dicho a Jonás: “Anda, vete a la gran ciudad de Nínive y anuncia que voy a destruirla, porque hasta mí ha llegado la noticia de su maldad” (puedes leerlo en Jonás 1:2). Jonás no quería **obedecer** a Dios, por eso se subió a un barco en dirección contraria a Nínive. Pero hubo una gran tormenta y Jonás finalmente se dio cuenta de que era porque él estaba desobedeciendo a Dios. De modo que los marineros se asustaron y arrojaron al mar a Jonás. De inmediato, la tormenta se calmó.

Mientras tanto, Jonás se estaba ahogando y Dios utilizó a un pez muy grande (quizás fuera un cachalote), para rescatarlo. Jonás pasó tres días dentro de ese gran pez. ¿Parece increíble, verdad? Pero recuerda que para Dios ¡no hay nada imposible!

Dibuja un gran pez en tu Diario de Oración y escribe tu oración en él.